
かわらばん

発行年月日／
平成29年10月26日

e-mail  konkou-hos@mx1.tiki.ne.jp
ＵＲＬ http://konkohp.jp/

Vol89

かわらばん
金光病院だより

C o n t e n t s
看護・介護就職フェアに参加して …………………………①
院内リレーインタビュー ……………………………………②
医局、老健だより、健康教室のご案内 …………………③
病院見学のご案内、皮膚科診療のお知らせ 　…………④

看護・介護就職フェアに参加して

病院見学随時受け付けます。

ばん

　8月20日（日）笠岡グランドホテルにおいて「第2回看護・介護就職
フェア in井笠地域」が開催されました。
　当院も昨年に引き続きブース出展しました。昨年は2名の看護師
が就職に結びつきましたので、今年もと他の法人に負けないよう
「保育園があるから大丈夫よ」「常勤でなくても、勤務時間の配慮
もしているよ」「とにかく一緒に働こうよ」等々 一生懸命アピールし
てきました。今年も私たちの熱い思いが伝わり、一人でも就職に結
びついてくれればうれしいのですが・・・　
　医療・介護の現場では常に人材不足です。持っている資格を活かし、もう一度医療現場で輝
きませんか？病院見学は随時受け付けています。ぜひお越し下さい。
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1．急性期から終末期まですべての領域において全人的医療を行います。
2．患者様の自立を支援し、早期在宅復帰を目指します。
3．謙虚な心、礼節を忘れず、責任を持って最善の努力をします。
4．研修・研鑽に励み、質の高い医療・看護を提供します。
5．地域の中核病院として、周辺医療機関、施設との連携を推進します。

地域の人 の々「健康」と「命」を大切にします

金光病院の基本方針

金光病院の理念

看護会代表　守屋　和子（外来主任）

朝晩の冷え込みが日増しに感じられるようになり、そろそろ紅葉の季節ですね。
そして、これから流行るのがインフルエンザですね。予防接種を受けられる方は
お早めにお願いします。

診 療 日

水曜日

金曜日
土曜日

午前
午後
午前
午前

 9 ：30～
2：00～

 9 ：30～
 9 ：30～

～11：45（第二水曜日9：30～11：00）
～ ３ ：45
～11：45
～11：45

診察開始時間 受付終了時間

希望の方は下記まで電話またはメールでお願いします。
申し込み先：医療法人社団同仁会　金光病院　　　　
電話 ０８６５-４２-３２１１　担当：看護部長　岡部京子
メールアドレス：konkouhos-kango@hotmail.co.jp

病院見学のご案内
「金光病院ってどんな病院？」
「わたしも働けるかなぁ」
「新規オープンの施設ってどんな感じ？」
「理想の施設かなぁ」
そんな思いをお持ちのあなた、
一度病院をのぞいてみませんか？

皮膚科
変更の

お知らせ

10月から、
川大医師の診療になります。
診療の曜日と時間は
左記の通りです。
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院内リレー
　  インタビュー

Q1.趣味は何ですか。
　プロ野球観戦です。休みの日に甲子園に家族で応援に行ったりします。
あとは、収集癖があって、最近ではコンビニで限定販売された「SNOOPY 
のさぼてん」を1日で集めきりました！サインボールもあります。

Q2.屋久島旅行が大好きな小田原先生ですが、その魅力を
　　教えて下さい。
　屋久島には病院の旅行で初めて行ったのですが、その時から

お世話になったガイドさんの影響で、屋久島が大好きになりました。子供たちもガイドさんが
大好きで毎年家族で屋久島に行くことを楽しみにしています。島に着いた瞬間の解放感や
縄文杉。ウミガメの赤ちゃんが海に帰っていくのも見たことがあります。

Q3.家ではどんなお父さんですか？
　子どもと一緒に遊んで兄弟のような関係です。息子二人と今は犬もいて四兄弟のようです。 
Q4.どんな小学生でしたか。
　島の小学校に通っていました。週3～4回剣道の練習をしていました。高1まで剣道部でした。
Q5.学校でのあだ名は何でしたか。
　「まさくん」です。
Q6.医者を目指したきっかけは？
　なんとなくですが、小学校の高学年のときには自分の中に医者になるという気持ちがありました。
特にドラマのようなエピソードはないですが、他の職業を考えたことはないですね。
Q7.内科医を選んだきっかけは何ですか。
　全身が診れるからです。岡山大学には内科が3つあるのですが、先輩がいたことと、金光病院も研修先
にあったので第３内科を選びました。

Q8.患者様に対して、どのような思いで向き合われていますか？
　一人一人それぞれの人生を歩まれてきた中で、個人個人で思いは違うので、それを尊重して、一律に
診るのではなく、その方を理解して、それぞれの患者様にとってベストを尽くせるように診させてもらいた
いと思っています。患者様が納得して安心してくださるように接していきたいと思っています。

Q9.現在、興味のあることは何ですか？
　消化管の内視鏡についてですね。今、一番進歩している分野なので学会で色 な々
情報を得たり、気になる文献を見たりして勉強をしています。

Q10.金光のいいところを教えて下さい。
　いい意味で「田舎」なところです。住みやすく、人間関係もいいなと思います。
Q11.今、一番楽しいことは何ですか？
　次の旅行のこと等を考えて、そういう楽しみのために普通に元気で過ごせて
いけることが楽しいことです。

Q12.次のインタビューは誰にしますか？
　姫路薬局長にお願いします。

　小田原先生、どうもありがとうございました。次回は姫路薬局長のインタビューです。
姫路薬局長に聞いておきたいご質問等があれば、ホームページのご意見・ご要望からご連絡ください。

医療技術部長・内科部長
小田原 正浩先生

I n t e r v i e w
KAWARABAN

❸❷

　外来棟４階にあります、「ケアリゾート金光　機能訓練室」は、見晴
らしがよく四季の移ろいを感じながらリハビリが実施できる環境であ
り、利用者様にもご好評をいただいております。
　「自分の家族を、安心して任せることのできるリハビリテーションを
提供すること」を目標に、理学療法士２名・作業療法士１名の計３名
で日々奮闘しております。

老健だより

医 　局
　現在の医局は常勤医師8名（内科4名・外科3名・泌尿器科1
名）と多数のパート医師で診療を行なっています。業務として外来
診療は勿論のこと、月曜日から土曜日の早朝画像カンファレンス
から始まり、各種検査（内視鏡・超音波検査等）、手術、病棟回診
等と多岐にわたり行なっています。また岡山大学病院や川崎医科
大学附属病院、倉敷中央病院から専門医師の支援治療を遂行しています。
 ここ数年パートの先生も含め、女性医師が増加してきたため診療現場も少し華やかになってきたでしょうか。時
に厳しい言葉を向けることがありますが、患者様に寄り添い良質な医療を提供していきたいと日々、奮闘していま
す。

透析室長・内科部長・診療部長　小川 さえ子

　なんとなくですが、小学校の高学年のときには自分の中に医者になるという気持ちがありました。

プロ野球観戦です。休みの日に甲子園に家族で応援に行ったりします。

担当　事務部　秋國・虫明　☎ 0865－42－3211( 代表 )

●日時　平成29年10月26日（木）
　　　　15：00～１6：00（開場14：30）
●講師　金光病院　外科医師　五味　慎也
●演題　『食べることができなくなった時の栄養法（予定）』
●場所　金光病院　4階研修室

健康教室のご案内
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